

初の学校見学会開催 1日体験学習



発行所
宇都宮短期大学附属高校
編集委員会
宇都宮市睦町1番35号
印刷所
坂本共栄社印刷所

生活目標
一人は
一校を
代表する

施設を見学・実技を体験 中学生、千五百名が参加

宇都宮短大附属高校初の
学校見学会(一日体験学習)が
八月二十七日に行われま
した。

当日は午前と午後の二回
にわかれて、県内外の中学
校から生徒はじめ付き添い
の保護者や引率の先生など
千五百名が参加し、須賀栄
子記念講堂大ホールと小ホ
ールをはじめ、すべての施
設や教室が開放されまし
た。



▲本校の特色や進路などを
説明される校長先生



この日は、午前の部が九
時三十分から、午後の部が
一時三十分から、それぞれ
二時間余にわたって学校見
学と体験学習が行われまし
た。

まず、須賀校長先生が、
二年後には創立百周年を迎
える本校の歴史と、普通科
な職業を描きつつ、それを
実現するためにしっかりと勉
強できる大学として那須大
学を目指すと言いつつ、大
きく、学長として大きな
責任を感じました。しか
し、地元の地域に根を張
り、地元を盛り上げてい
きたいという覚悟を新た
にした一日でした。



高校生の熱い期待

校長 須賀 淳

そのとき私が一番強
く感じたのは、全員が
第一期生として入学し
て、日本初の都市経済
学を勉強したいという
強い希望を持っている
ことでした。

進路を選択するというこ
とはなかなか大変なテー
マですが、一人一人真剣
に強い関心を示しつつ、
これからの未来について
公務員、税理士、警察
官、都市プランナー、
情報処理など具体的な
職業について話している
のが、どうすればよいの
か、という質問が絶え
ない様子です。

恒例の平成十一年度高
校入試説明会は、九月十
七日午後一時から開かれ、
県内外の中学校の三年担
任先生や進路指導主事の
先生方千五百名が出席し
ました。

恒例の平成十一年度高
校入試説明会は、九月十
七日午後一時から開かれ、
県内外の中学校の三年担
任先生や進路指導主事の
先生方千五百名が出席し
ました。



▲休みの間先生方へのサー
ビスに感謝の意を伝える
生徒の様子です。

▲県内の高校を対象に行われ
た那須大学の入試説明会
の様子です。

授業や実習を披露

平成11年度高校入試説明会

調理科は、中国研修旅行の
実況報告と調理の実技披露
を行いました。

すばらしい特別教室 新2号館が完成



▲特別教室の日本間で座禅を組む調理科生徒

旧二号館の解体にと
も、建設中だった新二
号館が完成し、四月の
新学期から使用してい
ます。

旧二号館の解体にと
も、建設中だった新二
号館が完成し、四月の
新学期から使用してい
ます。



▲すばらしい新二号館

PTA 会長 阿部 正昭
平成十年度PTA総会
は五月十六日開かれ、
会長に阿部正昭、音楽科
後援会長を山本直樹、普
通科後援会長を塩沢邦
美、普成会会長を齋藤
幸雄、岩尾裕文に選
びました。

来年度の入学要項は次
のとおりです。

「推薦入試」十二月七日
付する。

「推薦入試」十二月七日
付する。



▲県内の高校を対象に行われ
た那須大学の入試説明会
の様子です。

▲県内の高校を対象に行われ
た那須大学の入試説明会
の様子です。

那須大学開学迫る

わが国初の都市経済
学部(定員二百名)で開
学する那須大学は、す
でに教授陣以下の各ス
タッフも決まり、二十
万平方メートルに及ぶ
緑豊かなキャンパスに
進められている校舎や
付帯施設の工事もほぼ
完成に近づいています。

わが国初の都市経済
学部(定員二百名)で開
学する那須大学は、す
でに教授陣以下の各ス
タッフも決まり、二十
万平方メートルに及ぶ
緑豊かなキャンパスに
進められている校舎や
付帯施設の工事もほぼ
完成に近づいています。

わが国初の都市経済
学部(定員二百名)で開
学する那須大学は、す
でに教授陣以下の各ス
タッフも決まり、二十
万平方メートルに及ぶ
緑豊かなキャンパスに
進められている校舎や
付帯施設の工事もほぼ
完成に近づいています。

見て聞いて手に触れて 好評だった体験学習

「いやあ、すごいな、劇場みたい」
「ひゃあ、こんなになっちゃった」
「私はうまくいったわ」
この日は、朝早くから中学生の歓声、嘆声、笑聲が校内のあちこちに流れていました。
応待の本校の先生方もあれこれと案内に、説明に質問の回答にと忙しい一日でしたが、初の学校見学会（一日体験学習）は大成功、大変好評のうちに幕を閉じました。

本校のすばらしい教室や設備、教育機器、そして何よりも充実した教育内容を見学し、この日の主眼の体験学習では、普通科、生活科、音楽科、情報商業科、調理科、音楽科の各科が趣向をこらしたプログラムに取り組み、中学生ばかりでなく、付き添いの保護者や中学校の先生方も一緒になって、楽しく充実した一日を過ごしました。その日の様子を写真でお目にかきましょう。

(カメラ・写真部)



▲当日は早くから見学者が来校した



▲みなさん、見学や体験学習など、その日のプランに胸をはずませていた。



▲座席の間に入って「かつらむき」の実演(調理科)



▲LL教室では、案内の先生から器材の取扱いを学ぶ(普通科)



▲弦楽合奏の練習を、まのあたりして見学者は感銘ひとしおのようだった。(音楽科)



▲調理科生徒の盛り付けのあざやかさに思わずタメ息。



▲フランス・中国などの研修の折の資料も人気(小ホールで調理科)



▲残暑見舞いのワープロに取り組む(情報商業科)



▲人気のあったお菓子づくりの体験学習(生活教養科)



▲本校生徒のリードでペンダントづくり(生活教養科)



▲家庭科特別教室は高級割烹店みたい、とはお母さんの感想。



▶パソコンに取り組む真剣な瞳(情報商業科)

運動部 レポート

女子バレー部

女子バレー部は、県シード奪回を目標に頑張っています。今年の夏休みは、例年に比べて練習量、内容ともに充実し十分な成果を上げることができました。

三年生にかわり、新チームでの初出場だった高体連中部支部夏季バレーボール大会(9月12日、13日、白楊高山・松村組、藤田・吉川組)校体育館)では、強敵益子高を15:13・15:4で破り見事優勝。今までの努力が「優勝」という結果を招きました。

次の大きな目標は、来春に地元宇都宮で開催される関東大会に県代表として、三度目の出場を果たすことです。今回の大会の結果はその目標へ一歩近づいたものと自信を強めています。

女子団体ベスト8 阿部 幸子、手塚美晴、仲山絵理、松村美由起、藤田真弓、内山 梓

女子個人ベスト8 久野 千尋、岩田里加組

女子個人準優勝 藤田真弓、松村美由起組

女子個人ベスト8 阿部 幸子、手塚美晴、仲山絵理、松村美由起、藤田真弓、内山 梓

編集後記

今年初めて行われた学校見学会(一日体験学習)の様子を、一面、二面を使ってお知らせいたしました。また那須大学の入学試験などにも目を通していただき、一人でも多くの方々がご覧になるようお願いいたします。

(編集委員長、堀田葉月)